

Modaes

Cosmética

Douglas ficha a Costas Antimissaris para pilotar España

En el último año, el grupo alemán de distribución de perfumería y cosmética se ha hecho con el control de Bodybell y Perfumerías If para reforzarse en el mercado español.

Modaes
6 sep 2017 - 19:15

Douglas ficha a Costas Antimissaris para pilotar España

Douglas arma filas en España. El grupo alemán de perfumería y cosmética ha incorporado a Costas Antimissaris como nuevo director general para España. **El fichaje se produce en plena ofensiva de Dougals en el mercado español**, donde en sólo un año se ha hecho con las cadenas Bodybell y Perfumerías If.

Costas Antimissaris cuenta con una amplia trayectoria en el negocio de la moda. **El ejecutivo desarrolló gran parte de su carrera en Inditex**, donde fue responsable para Grecia, República Checa y Turquía y, más tarde, director general de Zara en España y máximo responsable de Uterqüe.

En febrero de 2014, el directivo fichó por Marks&Spencer como director del departamento internacional de desarrollo de negocio. **En 2016, tras salir de Marks&Spencer, inició negociaciones con Adolfo Domínguez** para incorporarse al grupo como consejero delegado, si bien las conversaciones terminaron rompiéndose.

“Estamos convencidos de que **Costas será clave en la efectiva integración de Bodybell y Perfumerías If** e impulsará nuestro nuevo negocio consolidado en España y que, bajo su liderazgo, Douglas va a convertirse en el referente del sector de cosmética y belleza en España”, ha explicado Isabelle Parize, consejera delegada de Douglas.

Douglas refuerza así su ofensiva en el mercado español, donde aspira a convertirse en líder de la distribución de perfumería y cosmética. Actualmente, el sector está dominado en España por compañías como Sephora, El Corte Inglés y cadenas regionales.